
Danny Blum (#9)
Beitrag von „putzi“ vom 3. Mai 2023, 06:48

Um Uncle Maecs objektive Märchenstunde für die Kinder etwas zu ergänzen.

Es gab nie den Plan möglichst blamabel und ohne Gegenwehr aus der Liga zu scheiden.

Da genügen diverse Aussagen von Bornemann sowie Köllner vom Saisonbeginn um zu wissen
das dies erst nachträglich erfunden wurde.

Der Winter zeigt auch recht deutlich das es schon leicht lächerlich ist sich hinter nicht
ausgebbaren Millionen (was ja auch damals so nie verlangt wurde) zu verstecken weil man
außer einem Verletzen aus einer Bierkastenliga niemand für den Abstiegskampf fand.

Wenn es ein Lehrlingshecking samt unfähigen Verhandler schafft mit ohne Geld fünf Spieler,
davon vier mit Stammelfpotential zu verpflichten bleibt die Frage warum damals nur Ivo kam.

Zu Blum. War von Anfang an Klar das er ein 50/50 Transfer ist und wenn die Berichte stimmen
bezieht er auch so sein Gehalt. Sehe da jetzt keinen Grund für Ivovergleiche oder sich
überhaupt mit dem Transfer groß zu befassen.
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